

Schumacher va arrêter la F1

Le quotidien Allemand Bild a révélé cette semaine au sein de ses colonnes une information de première importance pour tous les fans du septuple champion du monde de Formule 1 Michael Schumacher : ce dernier aurait pris sa décision concernant son avenir en F1.

Normalement le pilote devrait annoncer dès demain à l'occasion du grand prix d'Italie (Monza) sa décision : mettre un terme à sa carrière dès la fin de la saison 2007. Jusqu'à présent aucun démenti de la part du champion à propos de l'information révélé par le quotidien Bild.

L'étude des récents transferts effectués ne fait que renforcer la crédibilité de l'information du Bild : Kimi Räikkönen a longtemps hésité entre aller chez Renault et Ferrari l'an prochain. Depuis peu, on sait que Heikki Kovalainen a été désigné par Renault pour remplacer le partant Fernando Alonso. Il ne reste donc plus qu'une option pour Räikkönen dans sa liste : Ferrari. Toutefois, il serait étonnant que le finlandais face équipe avec l'un de ses principaux rivaux : Michael Schumacher.

Affaire à suivre dès demain ...

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 9 septembre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6652-schumacher-va-arreter-f1.html>